

Granada Hoy

www.gradahoy.com

Tres jóvenes entre **19 a 25 años** resultan heridos al colisionar su coche **contra un poste** cuando circulaban a gran **velocidad** por Maracena **P 17**



El reencuentro de Almodóvar y Banderas y una nueva secuela de 'Torrente' protagonizan los estrenos más esperados de 2011 del **cine español** **P 39**

8 CAMPAÑA 'HAZTE VER, MEJORA TU SEGURIDAD'

Tráfico apunta a los ciclistas: 80 euros de multa por no llevar los reflectantes

Esfuerzo La DGT pide a los ayuntamientos que cooperen para garantizar la convivencia entre bicicletas, automóviles y peatones

9 ABRIRÁ A LO LARGO DE ESTE AÑO



El hospital Virgen de las Nieves tendrá un sección exclusiva para encamar a los presos

Los internos de la cárcel de Albolote que precisen hospitalización en el Virgen de las Nieves no ocuparán habitaciones comunes sino que dispondrán de un módulo especial.

13 EDUCACIÓN UNIVERSITARIA

La Universidad recibe 1,8 millones para contratar a 256 investigadores

Ayudas La UGR es la segunda institución académica de España que recibe más dinero del programa de formación del profesorado

DP 24 PÁGINAS



ÁNGEL MEDINA / EFE

El CB Granada, sin recursos

86 71 El Club Baloncesto Granada sigue como colista de la Liga ACB tras ser derrotado en Las Palmas por el Gran Canaria. El conjunto nazarí aguantó mientras le respondieron las fuerzas. La escasez de recursos en el banquillo se dejó notar en el tramo final del encuentro. La baja de Gianella por lesión fue todo un lastre pese al debut de Panchi Barrera.



CHEMA MOYA / EFE

Sufrida victoria del Madrid ante el Villarreal (4-2)

Al Real Madrid le costó sacar adelante el partido ante el Villarreal, si bien resolvió en la segunda parte gracias a las acciones protagonizadas por Cristiano Ronaldo. Kaká volvió a marcar tras 261 días sin hacerlo.



BALÓN DE ORO Messi, Iniesta y Xavi optan al galardón que se falla esta tarde

HOY
AURICULARES INALÁMBRICOS
 Llévese LA CARTILLA y el CUPÓN 1 **14'95€**

EL SÁBADO
PULSERAS DE CUERO
 Consiga la 1ª PULSERA **2'50€**

Granada

INFORME DE LA FUNDACIÓN BBVA Los estudiantes ven un desajuste entre la formación universitaria y el mercado laboral

Estudiar, gracias a papá y mamá

El 70% de los universitarios españoles vive con sus padres, sólo el 8% disfruta de una beca y son críticos con el sistema educativo

A. Beauchy / GRANADA

El universitario español vive con sus padres, de quienes además depende económicamente hasta, como mínimo, el final de la carrera. Son prácticos, porque escogen la universidad por su cercanía y no por su prestigio, pero también son críticos con la formación que reciben, según ellos, alejada del actual mercado laboral y ajena a las premisas del Plan Bolonia.

El perfil del universitario español destaca en todos los valores analizados por la Fundación BBVA en el último informe que ha realizado entre 3.000 alumnos procedentes de seis países europeos: Alemania, España, Francia, Italia, Reino Unido y Suecia.

En un contexto marcado por la crisis económica, los estudiantes españoles diferencian claramente entre la situación mundial, que consideran "muy mala", y la personal que, en un 81% de los casos, califican de "muy buena".

Sin embargo, su dependencia familiar es, junto a Italia, la más alta de todos los países encuestados. El 70% de los universitarios españoles viven en casa de sus padres y, en general, no trabajan. En claro contraste con Suecia, donde sólo el 10% no se independiza mientras estudia la carrera, el 18% en Alemania, el 22% en el Reino Unido y el 32% en Francia. En estos países, los universitarios viven por su cuenta, trabajan en la mayoría de los casos y sufragan sus estudios con diferentes fuentes. Sólo un 8% de los estudiantes españoles disfruta de una beca, frente a un 20% de los franceses que tiene distintos tipos de ayudas institucionales, el 42% de los ingleses y el 29% de los suecos (éstos además disfru-

tan, en un 30% de los casos, de créditos del Gobierno).

El perfil ideológico de los jóvenes universitarios los sitúa más a la izquierda que sus homólogos europeos, aunque se escoran hacia el centro los que estudian Ciencias Económicas y de la Salud. La mayoría pertenece a una religión, de hecho un 57% así lo reconoce, pero cuando se les pide que se describan si son o no muy religiosos la escala se queda en el 3,2, siendo el 0 nada religioso y el 10 muy religioso. Son escépticos ante la vida, cercanos a los ingleses; y muy laxos ante conductas sociales que hoy en día son objeto de controversia.

31

POR CIENTO

Son los universitarios españoles que tienen un trabajo remunerado y se costean sus estudios

Tras los suecos, que son los más permisivos, a los universitarios españoles les parece totalmente aceptable "vivir en pareja sin casarse" (le dan un 9 sobre 10); el divorcio (8,7); el matrimonio entre personas del mismo sexo (8); la eutanasia (7,4); y la adopción de un niño por parte de parejas homosexuales (7,3). Concretamente en la cuestión "ser padre o madre sin tener pareja estable" lideran la valoración (8,4) por encima de los seis países europeos. Siendo el aborto (6,8) el aspecto en el que se muestran más críticos. Los universitarios italianos son los que aceptan menos este tipo de asuntos, especialmente la adopción de un niño por parte de

parejas homosexuales, a la que valoran con un 3,9.

Esta aceptación se extiende a las prácticas contrarias a la propiedad intelectual, en las que los españoles se muestran más permisivos y propensos al plagio. El Reino Unido y Alemania son los más concienciados y lo rechazan abiertamente.

Tanto los españoles, los franceses y los italianos perciben un desajuste entre la formación universitaria y el mercado laboral. En el otro extremo se encuentran en cambio el Reino Unido, Suecia y Alemania. Los universitarios españoles escogen su carrera por vocación, aunque un alto porcentaje lo hace por sus salidas laborales, especialmente los de Económicas (49%), los de jurídicas (42%) y los de Ingeniería (28%).

Respecto al sistema formativo que reciben, en España los universitarios son muy críticos con los precios de la matrícula y con la formación práctica, siendo la formación teórica la mejor valorada.

Respecto al profesorado, su valoración es muy positiva respecto al prestigio que tienen en su especialidad, pero valoran peor que sus homólogos europeos el grado de actualización de la materia. Para los estudiantes españoles, el profesorado universitario ni explica con claridad ni fomenta la participación de los alumnos, pero la mitad de ellos está satisfecho en general con su universidad. El mayor grado de satisfacción lo tienen los ingleses (un 70% está muy orgulloso y se identifica con su universidad) y los más descontentos, los alemanes (un 53% es indiferente) y los franceses (un 9% está decepcionado). El 54% no se siente preparado para la vida profesional una vez concluidos sus estudios universitarios.

AL DETALLE

DEDICACIÓN

Los que menos horas de estudio emplean

El tiempo medio dedicado al estudio personal en una semana típica, independientemente de la duración de cada curso es muy desigual en Europa. Los universitarios españoles son los que menos horas le dedican, una media de 13,5 a la semana, sólo por encima de los franceses (13), pero muy lejos de los suecos (20,2). Los ingenieros (16,8) y los de

Ciencias de la Salud (15,5) son los que más estudian, frente a los de Ciencias Sociales (10) y Económicas (11,3), los que menos.

ASISTENCIA

Más clases que en Suecia, Francia y Reino Unido

Sólo Italia supera a España en horas de clases teóricas impartidas a los universitarios. Los españoles dedican una media de 16%, frente al 7% de las horas prácticas.

Cuando en Suecia las horas de clases teóricas no superan la 11 semanales. Estos indicadores alejan a los españoles de las indicaciones de Plan Bolonia (más práctica y menos teoría). Los universitarios españoles son los que más apuntes en clase manejan de los países analizados (el 96,8% de sus materiales) y los que menos uso hacen de los artículos de revistas especializadas (sólo el 24%), frente al 75% de los ingleses.



Unas estudiantes en una terraza del centro de Granada.

MARÍA DE LA CRUZ

La Universidad recibe 1,8 millones de euros para contratos de investigación

Con ese dinero que transferirá el Gobierno, se abonarán las ayudas para becas y los contratos de 256 investigadores en el marco del programa de formación del profesorado

E. P. / GRANADA

El Ministerio de Educación transferirá a la Universidad de Granada (UGR) un anticipo de 1,8 millones de euros para pagar al personal investigador en formación, un dinero con el que se abonarán las ayudas para becas y contratos de 256 investigadores en el marco del programa de formación del profesorado universitario.

En total, la Secretaría General de Universidades del Ministerio ha acordado repartir cerca de 21,3 millones de euros entre varias universidades y fundaciones españolas, así como también para el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC).

Según se detalla en una orden, estas transferencias son anticipos a cuenta para que esas instituciones puedan realizar los pagos correspondientes a los becarios o contratados a lo largo de este año dentro de este

programa de formación de profesorado universitario.

En esas ayudas se incluyen tanto los sueldos mensuales, como las pagas extraordinarias —en los casos que correspondan— y las cuotas de la Seguridad Social de los cinco primeros meses del año.

De los más de 21 millones de euros repartidos, la mayor cuantía se la lleva la Universidad Complutense de Madrid, que recibirá 2,1 millones de euros para sufragar los costes de 299 contratos.

A continuación se sitúa la Universidad granadina, con los ya citados 1,8 millones de euros para los 256 contratos; y ya en tercer lugar figura el Consejo Superior de Investigaciones Científicas, al que el Gobierno Central transferirá unos 1,7 millones de euros, si bien en su caso concentra el mayor número de contratos acogidos a este tipo de ayudas, concretamente un total de 392.



El dinero se invertirá en pagar al personal investigador.

Dos detenidos por atracar e intimidar a un hombre en el Zaidín

Rodearon a la víctima y le amenazaron con esgrimirle una navaja si no les daba el dinero

Redacción / GRANADA

Dos hombres de 48 y 51 años han sido detenidos por la Policía Nacional acusados de haber abordado de forma intimidatoria a un ciudadano para sustraerle lo que llevaba encima.

Los hechos sucedieron en la calle Xauen del Zaidín, donde los dos individuos abordaron a la víctima. Según relató ésta, los sujetos lo rodearon y le amenazaron con esgrimirle una navaja si no les daba lo que llevaba encima. Así, la víctima, un hombre de 30 años, les entregó los 30 euros que llevaba encima. Posteriormente llamó al 091 y relató el episodio. De forma casi inmediata, una dotación que acudió al lugar en el que se encontraba el agredido, localizó a los dos sujetos, que fueron detenidos, conducidos a Comisaría y puestos a disposición de la autoridad judicial.

Al servicio de nuestros mayores

Residencia Geriátrica
asistida las 24 horas

Perpetuo Socorro
Centro Residencial para Personas Mayores

RESIDENCIA DIRIGIDA POR LOS PADRES REDENTORISTAS

RESIDENCIA ESPECIALIZADA TANTO PARA LAS PERSONAS ASISTIDAS COMO NO ASISTIDAS

Avda. de América, 2 - SANTA FE (Granada)

958 510 528 - Fax 958 510 025

www.residenciaperpetuosocorro.org

La Alhaguara
ATENCIÓN INTEGRAL A DOMICILIO

Psicólogo - Auxiliares Geriátrica
Enfermera/o - Fisioterapeuta
Médico - Terapeuta ocupacional
Podólogo - Peluquería

C/Jaén, 7 Resid. Alhaguara
NIVAR - 958 44 57 18
Ctra. de Ronda, 8 (junto centro Salud)
BAZA - 958 70 11 57

Auditone
GABINETE AUDITIVO

GRANADA:
C/ Alhamar, 41 (frente Hotel Alhamar).
Tel. 958 806 072

MOTRIL:
C/ Cuevas, 2-1º. TEL. 958 607 672

- Adaptación científica a medida de prótesis auditivas
- Estudios audiológicos
- Instalaciones especializadas
- Audioprotesis estudiadas
- SERVICIO TÉCNICO Y ACCESORIOS

Cambie su BANERA por **PLATO DE DUCHA** en tan sólo 2 días aprovechando las AYUDAS que ofrece la JUNTA DE ANDALUCÍA para **MADRES DE 65 AÑOS** y menores de lo que sean todo GRATIS!

ATENCIÓN MADRES DE 65 AÑOS

Llamina
MULTISERVICIOS

958 55 21 96 / 958 55 33 54

U.E.D.
Santa Clotilde
Centro de Mayores
Abierto Sábados Domingos y Festivos

C/Santa Clotilde, 16 bajo
GRANADA
958 205 787 - 661 477 549

PLAZAS CONCERTADAS CON: JUNTA DE ANDALUCÍA

Residencia Santa Bárbara

Acreditada por la Junta de Andalucía para la Ley de Dependencia

Se lo damos todo

C/ Santa Bárbara, 34. 18194 CHURRIANA DE LA VEGA (Granada)
Tfns.: 958 551 146 - 958 570 092
Fax: 958 551 584
s.barbararesidencia@yahoo.es

La Alhaguara
UNIDAD DE ESTANCIA DIURNA

PSICÓLOGO - AUXILIARES GERIATRÍA
ENFERMERA/O - FISIOTERAPEUTA
MÉDICO - TERAPEUTA OCUPACIONAL
PODÓLOGO - PELUQUERÍA

C/Jaén, 7 Resid. Alhaguara, NIVAR - 958 44 57 18
Ctra. de Ronda, 8 (junto centro Salud), BAZA - 958 70 11 57